

E.U. CAPTURA PESQUEROS RUSOS. Nueva York, abril 11 El mapa señala los puntos en que fueron capturadas dos naves de la flota pesquera soviética, dentro del limite de 200 millas marinas, que entró en vigor el primero de marzo.

Multan a Yitzhak Rabin Primer Ministro de Israel

TEL AVIV, abril 11 (AP). Se ordenó hoy al Primer Ministro Yitzhak Rabin que permanezca en al Primer Ministro su puesto, hasta que se forme un nuevo Gobierno tras las elecciones del 17 de mayo y que pague una multa de 1.500 dólares por tener una cuenta bancaria ilegal en los Estados Unidos, hecho que lo obligó a renunciar.

obligo a renunciar.

El Procurador General, Aharon
Barak, dictaminó que no existe
motivo legal para autorizar a
Rabin abandonar el cargo de
Primer Ministro antes de las
elecciones, como es su deseo.

Ministerio de Finanzas ordenó a Rabin pagar una multa de 15.000 libras (1.500 dolares) por poseer la cuentabancaria enviolación de las leyes sobre moneda extranjera. Su esposa Leah, a cuyo nombre estaba en realidad la cuenta de

21.000 dólares, probablemente será encausada, indicó una declaración del Ministerio de Finanzas. La decisión de Barak significa

que Rabin podría continuar en el

cargo durante dos meses o más, ya que la compleja tarea de formar nueva coalición guber-ntal generalmente tarda namental generalmente varias semanas.

Otros hechos resultantes de la conmoción política originada por la renuncia de Rabin son los siguientes:

-El Partido Laborista de Rabin se salvó por poco de perder su vital aliado, la agrupación izquierdista Mapam, que amenazó con apar-tarse del Gobierno encabezado por Shimon Peres, elegido por los laboristas para reemplazar a Rabin. El Comité Central del Mapam resolvió por 159 votos contra 115 mantener su apoyo al Partido

-El Partido Laborista completó —El Partido Laborista completo su lista de candidatos para el Parlamento de 120 miembros con Peres, el Ministro de Relaciones Exteriores Yigal Allon y al pre-decesor de Allon, Abba Eban, en

-Favor pase a la Pág. 9.

Aumenta Oposición al Super Bombardero B-1 en los E.U.

WASHINGTON, WASHINGTON, abril (UPI).— Oponentes del ombardero B1 dijeron hoy que organizarán manifestaciones de protesta el "dla de los impuestos" —el 15 de abril—, a fin de convencer al Presidente Jimmy Carter para que no apruebe la construcción de los aviones establicados. tratégicos.

tratégicos.
Las manifestaciones, que se efectuarán en unas 100 ciudades del país, además de una vigilia con velas durante dos horas en la Casa Blanca, están siendo organizadas por la Comisión de Servicio de los Amigos de América, una organización de cuaqueros, y por el grupo clérigos y laicos preocupados, una alianza multireligiosa surgida a raíz de la oposición a la guerra de Vietnam

guerra de Vietnam.
"No quiero que el dinero de mis impuestos sea gastado en el B1". dijo el Coordinador Nacional de la ampaña de Protesta, Terry Pro-ance. "Preferiría que el dinero de mis impuestos sea gastado en servicios que necesito en lugar de una flota de bombarderos que no

La fuerza aérea, que propuso la construcción de 244 Super Bom-

barderos para reemplazar a los envejecidos B52, sostiene que los B1 son necesarios como "iniciativa estratégica", a fin de revertir lo que está considerado como la carrera emprendida por la Unión Soviética para obtener la superioridad armamentista al comienzo de la próxima década. Según la fuerza aérea, el B1 despega más rápido que el B52, vuela a más velocidad, puede llevar el doble de su armamento nuclear y está equipado con unos sistemas electrónicos de más alta B1 son necesarios como "iniciativa

sistemas electrónicos de más alta tecnología.

Provance sostiene que los aviones no valen 94 millones cada

uno.
"El comprar más bombarderos sólo incrementará las posi-bilidades de un desastre nuclear'', dijo. "E incluso si uno acepta los argumentos militares, las bombas están estratégicamente obsoletas en esta era de misiles nucleares". Los manifestantes recordarán a

Carter su afirmación durante la campaña electoral sobre que el B1 "es un ejemplo de un sistema propuesto que no debería ser financiado y sería un gasto inútil de los dólares del contribuyente".

Seria Advertencia de E.U. a Pesqueros Rusos

WASHINGTON, 11 abril (EFE).— El Presidente Carter advirtió hoy a la Unión Soviética, que Estados Unidos apresará a los pesqueros rusos que violen las leves de soberanía pesquera de las doscientas millas

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 11 (UPI). Un informe del Gobierno sobre buenos aumentos en las ventas al detalle en marzo, estimuló a los compradores de acciones favoritas, haciendo subir los precios en la Bolsa de Nueva York, en el primer día de actividad, después de los festejos de Semana Santa.

El informe que provocó el op-timismo fue un documento del Departamento de Comercio en el

-Favor Pase a la Pág. 52.

Una Revista Especializada en la Violencia

NUEVA YORK, abril 11. (AP). Ha aparecido en los estanquillos una revista mensual dedicada a la violencia

La portada de la primera edición muestra a un in-dividuo que salta hacia la muerte desde gran altura, una pareja ensangrentada durante los motines de Bangkok y un niño mutilado, bajo el titular "2.000 bebés asesinados "2.000 bebés asesinados brutalmente por sus padres y madres'

La revista, titulada "Violent World", dice que su principal objetivo es "presentar a lectores maduros... la dramá-tica oleada de tragedia y violencia que se ha convertido en hecho cotidiano de la vida contemporánea".

Los artículos incluyen "Ella me pidió que la matara",
"Gary Gilmore deseaba vivir" y "Hippies Caníbales". Los artículos se ocupan casi exclusivamente del ángulo violento de los temas presentan.

En una declaración a la salida de los oficios religiosos del Domingo de Resurrección, el Presidente norteamericano dijo que las constantes violaciones rusas de la soberanía pesquera nor-teamericana, desde que entró en vigor el 1º, de marzo pasado, ya han tenido un límite.
Los barcos soviéticos han viola-

do más repetidamente las nuevas leves pesqueras norteamericanas,

seguidos de los españoles, los japoneses y coreanos.

Para probar a los soviéticos la intención norteamericana de hacer rumplir la ley, Carter dijo que ayer autorizó personalmente el apresamiento por el servicio de guardacostas del pesquero ruso "Taras Shvchenko", que se en-"Taras Shvchenko", que se en-contraba dentro de la jurisdicción

-Favor pase a la Pág. 9.

Aviones Franceses Siguen Transportando Armas a Zaire

KINSHASA, abril 11. (UPI).-Aviones franceses transportaron hoy armas marroquies a la Provincia sureña de Shaba, para ayudar a las tropas del Presidente Mobutu Sese Seko en su lucha contra los invasores procedentes de Angola.
"De lo que oímos, los aviones

franceses están aterrizando en Lubumbashi", conocida an-tiaguamente como Elizabethville, capital de Shaba, dijo un vocero de una Embajada occidental. El desembarco francés fue el

último acto de una campaña initernacioal en respaldo del Gobierno de Mobutu, quien denunció que los insurgentes fueron armados por Moscú y están capitanea dos por asesores cubanos que ayudan en Angola al régimen marxista del Presidente Agosthino Neto

Este envio fue hecho después que unos 1.500 soldados marroquies llegasen al país para luchar junto con los zaireños contra la fuerza con los zaireños contra la nuerza invasora, y para más adelante se

-Favor Pase a la Pág. 24

Ernesto Cruz Hace Fuertes Críticas a Ejército Hondureño

TEGUCIGALPA, 11 abril (ACAN-EFE). El ex-Presidente hondureño Ramón Ernesto Cruz hondureño Ramón Ernesto Cruz aseguró hoy a medios de prensa locales que el endeudamiento externo del país "es de tal magnitud, que hasta una quinta generación no podrá pagarlo". El anciano ex-mandatario fue representante del primer ensayo de coalición de Partidos políticos de Honduras de 1971 a 1972, cuando que derrocado incruentamente por

fue derrocado incruentamente por General Oswaldo Arellano

'Mi Gobierno fue inconsciente y "MI Goderno de inconsciente y estaba condenado al fracaso desde la toma de posesión —dijo Cruz—. Tenía espías del ejercito por todos lados. Una noche mi escritorio presidencial fue registrado por los

presidencial lue registrado por los infiltrados en casa presidencial". Ramón Ernesto Cruz criticó acremente a los miembros del ejército nacional que actualmente detentan el Poder, pero hizo la salvedad de que "el General Juan

Alberto Melgar Castro, actual Jefe de Estado, es un hombre honesto y bien intencionado sobre el futuro

del país".

El ex-Presidente hondureño señaló que la caída de López Arellano y la toma del Poder por los tenientes coroneles del ejército, en abril de 1975, "es una consecuencia lógica de las ambiciones que se han despertado en los hombres de uni-

"Imaginense —señalo— que López Arellano, siendo un caudillo en el ejército, no se pudo defender. ¿Cómo iba yo a defender mi gobierno con escasos doscientos hombres mal armados en la guardia de honor presidencial?".

Cruz lamentó que muchos programas de su Gobierno para beneficiar a la nación no se

beneficiar a la nación no se pudieran llevar a cabo y señaló que esos programas, aun cuando se harían con financiamiento externo, no aumentarían en gran medida el endeudamiento de la nación.



CANDIDATOS LABORISTAS. Tel Aviv. abril 11. Los tres primeros de la lista de candidatos la-boristas a las elecciones parlamentarias de Israel: Shimon Peres, derecha: Yigal Allon, centro, y Abba Eban, izquierda.